

Wetterauer Zeitung, 22.12.2018

# 160-mal 1000 Euro für Vereine

160. Geburtstag: Volksbank Mittelhessen fördert soziales Engagement

**Wetteraukreis** (pm). Anlässlich des Jubiläumsjahres 2018 veranstaltete die Volksbank Mittelhessen kürzlich zwei große Spendengalas. Zum 160. Geburtstag unterstützte die regionale Genossenschaftsbank ihr Herzstück: Ihre Mitglieder. Jeder Verein, der Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen ist, konnte sich für ein Preisgeld in Höhe von 1000 Euro bewerben. Alles in allem wurden somit 160 gemeinnützige Vereine und soziale Einrichtungen mit insgesamt 160 000 Euro unterstützt.

---

Rund 300 Bewerber

---

Zum Jubiläum wurde Mitte des Jahres der Förderwettbewerb »160 Jahre... und alle feiern mit!« ins Leben gerufen. Rund dreihundert gemeinnützige Einrichtungen, die Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen sind, haben sich um eine Förderung beworben. An den beiden Veranstaltungen wurden aus diesen Bewerbungen die Gewinnervereine live per Los gezogen.

Dr. Lars Witteck, Vorstandsmitglied der Volksbank Mittelhessen, dankte allen Anwesenden für deren vorbildliches ehrenamtliches Engagement. Mit ihrer Arbeit prägten die Aktiven ganz maßgeblich das regionale Vereinsleben, das einen ganz wesentlichen Faktor für die Lebensqualität einer Region



**Gespannt folgen die Besucher den Worten von Dr. Lars Witteck, Vorstandsmitglied der Volksbank Mittelhessen (r.).** (Foto: pv)

darstelle. Zwischen den Ziehungen verzauerten Carsten Skill und Ralph Weber mit ihrer faszinierenden Show »Camouflage

Zauberkunst hoch2« das Publikum. Das Künstlerduo kommt aus der Region und brachte die Gäste zum Staunen.

Wetterauer Zeitung, 22.12.2018